

WARTA

**MILITER**

## Dandim 0804/Magetan Bersama Dinas Perhutani Melaksanakan Peninjauan Perluasan Area Tanam

Raditya - [MAGETAN.WARTAMILITER.COM](http://MAGETAN.WARTAMILITER.COM)

Jan 17, 2025 - 09:42



*Dandim 0804/Magetan Bersama Dinas Perhutani Melaksanakan Peninjauan Perluasan Area Tanam*

MAGETAN. – Komandan Kodim 0804/ Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki S.Sos.,M.I.P., bersama Dinas Perhutani meninjau Perluasan Area Tanam(PAT) di wilayah Kecamatan Parang dan Kecamatan Magetan tepatnya di Dukuh

Gasiran Desa Mategal. Kamis (17/01/2025)

Dalam kegiatan peninjauan tersebut Dandim 0804/ Magetan didampingi Asper Bapak agganata S.Hut beserta Anggotanya secara langsung mengecek kesiapan PAT di wilayah Kodim 0804/ Magetan.



Pada kesempatan peninjauan PAT, Dandim 0804/Magetan menyampaikan, pentingnya program ketahanan pangan di wilayah. Diantaranya dengan metode Tadah Hujan sehingga perluasan area tanam di setiap wilayah yang ada di Magetan dapat tercapai. Kebutuhan pangan maupun swasembada jagung dapat lebih meningkat. ” terang Dandim.

Masih dalam keterangannya, Dandim 0804/Magetan mengajak kepada seluruh Komponen yang ada dan masyarakat khususnya petani, untuk memberikan dukungan dan perhatian kepada petani agar dalam mengolah lahan pertanian lebih semangat dan motivasi yang tinggi.

” Sistem Tadah hujan sangatlah penting untuk kebutuhan pengairan Lahan Hutan, terutama dikala musim kemarau maupun lahan tadah hujan. Untuk itulah program perluasan area tanam kita saling mendukung guna mewujudkan swasembada pangan di tingkat paling bawah hingga tingkat nasional, ” pungkas Dandim 0804/Magetan.

Ketua Gapoktan menyampaikan, terima kasih kepada Bapak Asper Magetan dalam hal ini dinas perhutani bersama Kodim 0804/ Magetan yang telah membantu dan berupaya memberikan motivasi kepada para petani di Desa Mategal dalam meningkatkan kesejahteraan kepada petani.

Kami sampaikan kepada bapak yang hadir di area perluasan tanam, di daerah kami masih terdapat kurang lebih 9 ha luas tadah hujan. Untuk perlunya program tadah Hujan dalam mendukung percepatan tanam, sehingga petani dapat lebih cepat menikmati hasil panen di setiap sawah miliknya.

Hadir dalam peninjauan pengecekan perluasan area tanam di wilayah Kabupaten Magetan meliputi Kecamatan Parang dan Kabupaten Magetan sebagai berikut: Dandim 0804/ Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., Dinas perhutani Asper Magetan Bapak Angganata Danramil 0804/04 Parang Kapten Inf Joko Priyadi,Pasi Ter Kodim Magetan Kapten Inf Sunaryo,Babinsa mategal Serka Hartono. (MC0804)